



**Erich Neuhold**  
GF Steiermark Tourismus

■ **Touristiker rechnen wegen steigender Terror-Angst – und somit weniger Ägypten-, Tunesien- und Türkei-Urläubern – mit neuen steirischen Rekordurlaubszahlen. Was sind Ihre Prognosen?**

Es spricht vieles für einen Urlaub in der Steiermark und wir rechnen mit einer guten Sommersaison. Klassische Strandurlauber buchen aufgrund der Sicherheitslage aber nicht automatisch auf einen Wanderurlaub um, deshalb dürfen wir im Bemühen um Urlaubsgäste keinesfalls nachlassen.

■ **Könnte auch der Ausstieg Großbritanniens aus der EU Einfluss auf die Urlauberzahlen in der Steiermark haben?**

Großbritannien ist keiner unserer Hauptmärkte, damit wird uns der Brexit nicht so stark betreffen. Im Tourismuszahrgang 2015 lag der Anteil der britischen Gäste bei 0,7 Prozent.

■ **Die Landesstatistik hat jetzt im Sommer die Zahlen der doch recht kurzen Wintersaison 2015/16 ausgewertet. Wie sieht die Bilanz aus?**

Trotz Wetterkapriolen konnte die Steiermark das bisher beste Winterergebnis verbuchen. Von November 2015 bis April 2016 erzielten wir mit 1.644.300 Gästen ein sattes Plus von 6,2 % bei den Ankünften.

## STEIERMARK AKTUELL



**Öffipreise steigen.** Am 1. Juli wurden die Fahrpreise im steirischen Verbundtarif um durchschnittlich 1,62 Prozent erhöht. Laut den „Verbund Linien“ sollen damit die gestiegenen Kosten abgedeckt werden. Und für eine Jahreskarte müssen künftig 416 statt wie bisher 399 Euro bezahlt werden. Deutliche Kritik an der Erhöhung gab es von der KPÖ.

## ZAHL DER WOCHE ...

**7,50 Euro.** Die AK hat die Preise in 39 Freibädern und 13 Badeseen unter die Lupe genommen. Die Kosten pro Tag und Erwachsenem liegen zwischen zwei Euro im Naturbad Neumarkt und stolzen 7,50 Euro in der Grazer Auster.



## Die SPÖ-Pläne

Michael Ehmann ist – nach dem Rücktritt von Martina Schröck – kürzlich als neuer Stadtparteiobmann der SPÖ Graz und Sozialstadtrat angelobt worden. Kurz darauf nannte Ehmann in einer Antritts-Presskonferenz erste Vorhaben. Er will vor allem mehr leistbaren Wohnraum schaffen. Keine taktischen Spielchen, sondern in Offenheit und mit Handschlag-Qualität für die Grazer arbeiten, lautet sein Motto.

## Besuch in Brüssel

Die Steiermark hat letzte Woche erstmals in der Geschichte Österreichs seit dem EU-Beitritt 1995 eine Sitzung einer Landesregierung in Brüssel durchgeführt. Damit folgten Hermann Schützenhöfer & Co. als erstes österreichisches Bundesland dem Vorbild vieler deutscher Länder.

Die Sitzung fand im Steiermarkhaus statt. Dabei wurde auf Antrag von Landesrat Christian Buchmann die neue Europastrategie der Steiermark „Europavision 2025“, beschlossen, die auch ein verstärktes Einbringen in die EU-Politik vorsieht.

